
【目標４：体育・文化の振興】 

事 業 名 市民交流センター管理運営事業 担当課 生涯学習課 

事業の目

的 

基本理念である「みんなが集まる広場のような場所」を目指し、広く市民にＰ

Ｒするとともに、適切な管理運営を行う。 

事 業 概

要 

≪開館記念事業≫ 

広く市民に PR するために、新聞等に開館記念特集記事を掲載するほか、開館

記念事業を実施する。 

≪管理運営事業≫ 

・施設の維持管理及び運営については、指定管理者が行う。 

指定管理者：きさらぎ・さんびる共同企業体 

指定管理期間：令和４年４月１日～令和７年３月 31日（３年間） 

・複合施設としての機能間連携を図るため、施設入居団体の連絡調整会を定期

的に開催する。 

・施設の管理運営に関して、外部からの意見を伺うため、運営協議会を年１回開催する。 

実施状況 

≪開館記念事業≫ 

令和４年７月１０日の開館に向け、施設の公開や新聞等への特集記事の掲載を

行った。開館後は各種イベントを開催し、広く市民にＰＲした。 

①施設公開（開館前の見学） 

【公開期間】令和４年５月９日（月）～令和４年７月４日（月） 

【団体数】３０団体（報道機関、経済団体、自治会、文化団体ほか） 

②開館記念特集記事掲載 

【掲載紙】山陰中央新報、日本海新聞 

③市民交流センター開館記念式典 

【開催日】令和４年７月１０日（日）【参加者数】１３０人 

④ふれあいコンサート in 境港（航空自衛隊コンサート） 

【開催日】令和４年７月１０日（日）（※航空自衛隊美保基地と共催） 

【来場者数】７３３人 

⑤スタインウェイピアノと歌のコンサート 

【開催日】令和４年７月１７日（日）【来場者数】６４６人 

⑥みんなのうたコンサート 

【開催日】令和４年８月２７日（土）【来場者数】１７１人 

⑦オーケストラ・アンサンブル金沢 

【開催日】令和４年９月２５日（日）（※鳥取県文化振興財団と共催） 

【来場者数】４６７人 

⑧仲道郁代ピアノリサイタル（※きさらぎ・さんびる共同企業体と共催） 

【開催日】令和４年１０月２日（日）【来場者数】４３３人 

⑨「新・BS 日本のうた」公開収録 

【開催日】令和４年１１月２４日（木）【来場者数】４６９人 

⑩鳥取県美術展覧会（選抜展） 

【開催日】令和４年１１月２８日（月）～１２月７日（水） 

【来場者数】８００人 

⑪市民でつくる市民交流センター開館記念事業補助金 
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市内で活動している団体が、市民交流センターの開館を記念して実施する事

業を対象に、市民交流センターの施設利用料を助成した。 

【対象事業】音楽、演劇、舞踊、伝統芸能、美術、講演、その他文化活動に関

する事業で、多くの市民が参加、鑑賞できる事業 

【交付団体】９団体 【交付金額】６５７，０００円 

≪管理運営事業≫ 

①施設の利用状況（7/10～3/31） 

（利用件数／利用日数／稼働率）※稼働率＝利用日数／開館日数 

・ホール（７６件／１１２日／４３％） 

・大会議室（１４５件／１７１日／６６％） 

・中会議室（１６２件／２１２日／８２％） 

・リハーサル室兼小会議室（３６７件／２４３日／９４％） 

・和室（１６８件／１５３日／５９％） 

〔参考〕「公益社団法人 全国公立文化施設協会」の調査による、全国の公共ホ

ール平均稼働率は、３９％（令和３年度実績） 

②連絡調整会の開催 

【内容】施設の管理運営における情報共有、課題検討等 

【構成】生涯学習課、自治防災課、市民図書館、指定管理者 

【開催日】毎月１回 

③運営協議会の開催 

【内容】施設の管理運営に関する対話の場 

【委員数】１０人 

（構成）文化関係団体、図書館関係団体、防災関係団体、福祉団体、青年団体、

自治会、学校・保育園、学識経験者、公募 

【開催日】令和５年３月２３日（木） 

予 算 額 １２４，５３８千円 

成果・効果 

・PR の成果もあり、開館以降、様々なイベントが開催され、多くの来場者で賑わい、

「みんなが集まる広場のような場所」となった。 

・連絡調整会を毎月開催することにより、複合施設として、情報共有や課題検討を密に

行うことができた。 

・運営協議会では、様々な立場の方から、管理運営に関する貴重なご意見をいただけた。 

評 価 〇 概ね順調 

課題・問題

点 

・利用者や運営協議会委員の方々からご提案のあった、ご意見やご要望については、適

宜、連絡調整会において、情報共有し、課題解決に向けた検討を行うなど、適切に対応

している。今後も、引き続き、市と指定管理者と連携して対応していく。 

検 討 事 項  

※学識経験者による指摘・助言 

・初年度とはいえ、平均稼働率が全国平均と比べ非常に高いことはすばらしいことだと考える。 

・複合施設の運営は難しい点も多いと考えるが、連絡調整会や運営委員会での課題検討を今後も継

続していただきたい。 
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